

naient d'arriver exigèrent qu'elle fût transportée chez eux. La Mère Hortense monta avec elle dans l'ambulance. A la maison, Blanche put encore marcher jusqu'à sa chambre soutenue toutefois par son père et la bonne Sœur. Le médecin de la famille était déjà là; il appliqua aussitôt de la glace et le sang parut un peu s'arrêter, mais bientôt les efforts provoqués par une toux incessante amenaient une nouvelle hémorragie. Une heure se passa ainsi dans les plus mortelles angoisses. Les médecins commençaient à être inquiets, aucun des



remèdes d'usage en semblable cas n'amenait d'amélioration sensible; on s'en aperçut dans la famille et les sanglots redoublèrent; heureusement le Père Kavin que Blanche avait demandé, arrivait et sa présence rétablit un peu le calme en ramenant la confiance. Cependant la malade s'affaiblissait à vue d'œil; les médecins se sentaient impuissants et, répondant à une de ces interrogations muettes que font plus les yeux que les lèvres, ils firent comprendre aux malheureux parents qu'il n'y avait plus grand espoir.